



Umweltrichtlinie der Avemio Group
Environmental Policy of the Avemio Group

Umweltrichtlinie der Avemio Group

Präambel

Die Avemio Group verpflichtet sich, ihre Geschäftstätigkeiten im Einklang mit den Prinzipien der ökologischen Nachhaltigkeit zu führen. Wir erkennen unsere Verantwortung an, die Umwelt zu schützen und die natürlichen Ressourcen für zukünftige Generationen zu bewahren.

1. Einhaltung von Umweltgesetzen und -vorschriften

Wir verpflichten uns, alle relevanten Umweltgesetze und -vorschriften einzuhalten. Dies umfasst nationale und internationale Standards sowie branchenspezifische Anforderungen.

2. Nachhaltige Ressourcennutzung

Wir streben danach, unsere Ressourcen effizient zu nutzen und Abfälle zu minimieren. Dies beinhaltet Maßnahmen zur Reduzierung des Energie- und Wasserverbrauchs sowie die Förderung von Recycling und Wiederverwendung.

3. Umweltfreundliche Produkte und Dienstleistungen

Unsere Produkte und Dienstleistungen werden unter Berücksichtigung ihrer Umweltverträglichkeit und ihres Treibhausgas-Produktfußabdrucks entwickelt. Wir setzen auf umweltfreundliche Materialien und Technologien, um die ökologischen Auswirkungen der von uns angebotenen Produkte und ihren Treibhausgas-Fußabdruck über ihren gesamten Lebenszyklus hinweg zu minimieren.

4. Kontinuierliche Verbesserung

Wir verpflichten uns zu einer kontinuierlichen Verbesserung unserer Umweltleistung und unseres Treibhausgas-Fußabdrucks. Dies erreichen wir durch regelmäßige Überprüfung und Anpassung unserer Umweltziele und -maßnahmen im Rahmen unserer CSRD Berichterstattung.

5. Sensibilisierung und Schulung

Wir fördern das Umweltbewusstsein unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter durch Schulungen und Sensibilisierungsmaßnahmen. Jeder Einzelne ist aufgefordert, aktiv zum Umweltschutz beizutragen.

6. Zusammenarbeit mit Interessengruppen

Wir arbeiten eng mit unseren Lieferanten, Kunden und anderen Interessengruppen zusammen, um gemeinsame Umweltziele zu erreichen und nachhaltige Praktiken zu fördern.

7. Transparenz und Kommunikation

Wir informieren regelmäßig über unsere Umweltziele, -maßnahmen und -erfolge. Transparente Kommunikation ist uns wichtig, um das Vertrauen unserer Stakeholder zu stärken.

Avemio Group Environmental Policy

Preamble

Avemio Group is committed to conducting its business activities in accordance with the principles of ecological sustainability. We recognize our responsibility to protect the environment and conserve natural resources for future generations.

1. Compliance with Environmental Laws and Regulations

We commit to complying with all relevant environmental laws and regulations. This includes national and international standards as well as industry-specific requirements.

2. Sustainable Resource Use

We strive to use our resources efficiently and minimize waste. This includes measures to reduce energy and water consumption and promote recycling and reuse.

3. Environmentally Friendly Products and Services

Our products and services are developed with consideration for their environmental impact. We use environmentally friendly materials and technologies to minimize the ecological and greenhouse gas footprint of our products throughout their entire lifecycle.

4. Continuous Improvement

We are committed to continuously improving our environmental performance. This is achieved through regular review and adjustment of our environmental goals and measures and our GHG footprint as part of our CSRD reporting.

5. Awareness and Training

We promote environmental awareness among our employees through training and awareness programs. Each individual is encouraged to actively contribute to environmental protection.

6. Collaboration with Stakeholders

We work closely with our suppliers, customers, and other stakeholders to achieve common environmental goals and promote sustainable practices.

7. Transparency and Communication

We regularly inform about our environmental goals, measures, and achievements. Transparent communication is important to us to build trust with our stakeholders.

Die folgenden Richtlinien gelten für die gesamte Avemio Group. Zur Avemio Group gehören die folgenden Unternehmen:

The following guidelines apply to the entire Avemio Group. The Avemio Group includes the following companies:

Teltec AG

MoovIT GmbH

MoovIT Software Products GmbH

Video Data Handels GmbH

Video Data Technik GmbH

Janusz Rupik PVP Sp. Z. o. o.

BPM Broadcast & Professional GmbH

Videocation Creative Tools GmbH

Avemio Solutions GmbH

avemio.digital GmbH

ObviousFuture GmbH

avemio.systems GmbH

avemio.tech GmbH

Inventive Studios GmbH

L.E.A. Investment GmbH

Blue Cap RR UG

Infinment GmbH

Förderguru Subsidix GmbH

Compliance Contact

Matthias Peterhänsel
Chief Compliance Officer
compliance@avemio.com
Tel. +49 176 46798516

Avemio AG
Peter-Sander-Str. 41c
55252 DE-Mainz-Kastel